

Desarrollamos soluciones integrales de IT a la medida; a través de un proceso de análisis de requerimientos específicos y asesoría puntual que permita a nuestros clientes eficientar sus aplicaciones y procesos.



Nuestra metodología garantiza el éxito en los proyectos que desarrollamos integrando hardware, software y servicios profesionales.

## BELGRAVIA GROUP

### **CASOS DE ÉXITO:** **Belgravia (Administración empresarial):**

En la búsqueda de un agente de confianza que pudiera proveer de equipo y soluciones de infraestructura para sus nuevas instalaciones, Belgravia contactó con BH Solutions para el equipamiento tecnológico requerido. Gracias a la confianza generada por previos requerimientos, atendidos y solucionados de forma puntual y prioritaria, fue fácil para Belgravia elegirnos como opción más destacada entre otros proveedores, por lo que la procura y servicios de instalación de infraestructura se llevó a cabo siguiendo la planificación establecida, cumpliendo en todo momento con las altas expectativas que Belgravia tiene con nosotros.

Entre las actividades que BH Group implementó a través de BH Solutions fue la organización de racks, canalización y soportería en el nuevo site, el análisis paramétrico de las dimensiones del nuevo espacio a fin de establecer la mejor disposición de los elementos de red inalámbrica, implementación de sistemas de control de acceso, planeación y tendido de cable estructurado para las áreas gerenciales y operativas, planeación de los elementos de comunicación audiovisual. También se realizó un constante y cercano acompañamiento con los encargados de las áreas eléctrica y de obra civil a fin de mantener la homogeneidad en la disposición de las instalaciones expuestas.



### **The Lift (Producciones audiovisuales):**

Las labores de administración y contabilidad se encontraban experimentando un cuello de botella en su infraestructura de red por las capacidades actuales de uno de sus servidores. BH Solutions se encargó de seleccionar el servidor con mejor costo / beneficio para cubrir los requerimientos de infraestructura de red y servidor de sistema contable para la red interna en The Lift. De esta forma, adicional a la venta, realizamos la configuración y migración de la infraestructura al nuevo equipo de una forma transparente, dejándolo listo para su aplicativo contable.



### Química Delta (Fabricante de productos químicos):

---

Interesados en tener mejores métricas de sus procesos productivos, en Química Delta decidieron adquirir un sistema de Business Intelligence (BI), el cual requiere hardware de alta gama. La gerencia del departamento de sistemas contactó a BH Solutions para la cotización del equipo con las características que solicitaba el proveedor del sistema de BI.

Durante la revisión de los requerimientos para el servidor, se descubrió que ciertos aspectos del dimensionamiento incrementaban de manera poco usual el costo del equipo. Se decidió entrar en contacto directo con el proveedor del software para sondear acerca de las capacidades realmente necesarias para el apropiado funcionamiento del sistema, tanto en el escenario actual como en una proyección de crecimiento a futuro, lográndose una reducción en el costo del equipo en más del 50% del proyectado inicialmente. Finalmente, BH Solutions realizó la adecuación del espacio y la instalación física y puesta a punto del servidor en las instalaciones de Química Delta.



### Fucam AC (Fundación de cáncer de mama):

---

Uno de nuestros clientes más constantes en la adquisición de Infraestructura TI (a quien le entregamos a través de BH Technology), nos invitó a participar en su requerimiento la cual consistía en propagar la señal WiFi en todas las zonas del edificio y eficientar la administración mediante controladora, para lo cual propusimos una solución Cisco Aironet 2700 Series Access Point y 2504 Wireless Controller con 25 licencias, que se implementó en los tiempos acordados. Adicional hemos participado en otras soluciones como el sistema grabador de Discos Grado Médico modelo Virtua C y Sistema de quemador / rotulador de CD/DVD de uso clínico Virtua XR incluyendo capacitación para el área usuaria.

Tenemos presente la importancia de nuestro papel como colaborador comercial y convertimos las necesidades del cliente en nuestro compromiso como empresa.